





HALLSTATT UND SALZBURG

ZWEI BESUCHERMAGNETE ÖSTERREICHS

Entdecken Sie malerisch am See gelegen, die liebliche Ortschaft Hallstatt, die nicht ohne Grund zur UNESCO Welterberegion Dachstein-Salzkammergut zählt. Nach einem traumhaften Tag in Hallstatt geht die Fahrt weiter. Am nächsten Tag entdecken Sie auf eigene Faust eine der wohl schönsten Städte Österreichs – Salzburg.

1. Tag: Anreise

Abfahrt am Morgen von Tirol über Lofer nach Hallstatt. Entdecken Sie Hallstatt nach Ihren eigenen Wünschen: bei einem Spaziergang durch die 7000 Jahre alte Stadt, einer Schifffahrt auf dem zauberhaften Hallstätter See, bei einem spektakulären Ausblick auf der Aussichtsplattform "Skywalk" oder unterwegs in Stollen, die Menschen vor über 2000 Jahren von Hand in den Berg geschlagen haben - den "Salzwelten". Genießen Sie die beeindruckende Schönheit dieser lieblichen Ortschaft und lassen Sie sich verzaubern. Aufenthalt bis ca. 15 Uhr. Nachmittags Fahrt ins Hotel, Check-In. Abendessen/Übernachtung.

2. Tag: Salzburg - Heimreise

Nach dem Frühstück Check-Out aus dem Hotel und um ca. 10:30 Uhr Fahrt nach Salzburg, an der Salzach gelegen, seit 1997 Teil des UNESCO Weltkulturerbe und reich an Sehenswürdigkeiten und Kultur. Erleben Sie Geschichte, Spannendes und Überraschendes in der Mozart- und Festspielstadt. Heimfahrt über Lofer zurück nach Tirol.

LEISTUNGEN

- Fahrt im modernen Fernreisebus
- 1x HP im Cooee Alpin Hotel Dachstein inkl. Ortstaxe
- Begrüßungsgetränk
- Besuch von Hallstatt und Salzburg

RICHTZEITEN / ZUSTIEGE

Abfahrt Innsbruck 07:00 Uhr Rückkunft Innsbruck ca. 19:00 Uhr Weitere Zustiege bzw. Zuschläge siehe Seite 9

PREIS	GZFHALL
06.10 07.10. DZ EZ bis zum 4. EZ EZ ab dem 5. EZ	182,- 192,- 210,-

MYTHOS GROSSGLOCKNER

GROSSGLOCKNER HOCHALPENSTRASSE - NOCKALMSTRASSE

Mit seinen 3.798 m ist der Großglockner nicht nur der höchste Berg Österreichs, gleichzeitig zählt er auch zu den höchsten Gipfeln der Ostalpen. Der Berg und seine Umgebung stellen für viele Menschen den Inbegriff eines beeindruckenden Naturerlebnisses dar, werden hier doch Größe und Macht in eindrucksvoller Art und Weise spürbar.

1. Tag: Anreise - Großglockner

Abfahrt am Morgen von Tirol über Kitzbühel - Pass Thurn - Zell am See. Die atemberaubende Route führt Sie weiter über die bekannte Großglockner Hochalpenstraße, wo Sie ein Postkartenidyll inmitten einer herrlichen Gebirgslandschaft erwartet. Weiter über Heiligenblut - Spittal und Villach an den Faaker See, der südlichste Badesee Österreichs. Check-In im Hotel und Abendessen/Übernachtung.

2. Tag: Nockalmstraße - Heimreise

Nach dem Frühstück Check-Out aus dem Hotel und Fahrt über Bad Kleinkirchheim entlang der Nockalmstraße, wo sich die Natur in ungeahntem, herbstlich buntem Liebreiz präsentiert. Entdecken Sie heute die sanften Seiten der Alpen und mit den Nockbergen zugleich eine erdgeschichtliche Rarität, bevor Sie Ihre Route über Rennweg und über die Tauernautobahn zurück nach Tirol führt.

LEISTUNGEN

- Fahrt im modernen Fernreisebus
- Reiseleitung
- 1x HP im Hotel-Pension Melcher in Drobollach am Faaker See inkl. Ortstaxe
- Personenmaut Großglockner Hochalpenstraße
- Personenmaut Nockalmstraße

RICHTZEITEN / ZUSTIEGE

Abfahrt Innsbruck 07:00 Uhr Rückkunft Innsbruck ca. 19:00 Uhr Weitere Zustiege bzw. Zuschläge siehe Seite 9

PREIS	GZFGROS
12.10 13.10. DZ EZ	231,- 241,-